



しまだら

学年の取り組みより



1年生は、生活科遠足で「大久保原公園」に出かけました。初めてリュックサックを背負ってのお出かけで朝からドキドキ、わくわくの様子でした。公園までの道中は、友だちとしりとりをしたりおしゃべりをしたりと自分たちで楽しみ方を工夫する姿も成長を感じた一面です。



公園では、広場や遊具を使って存分に体を動かすことができました。また、きれいな落ち葉を集めて楽しむ様子も見られました。教室の中だけでは感じられない自然や空間を、存分に感じられた1日となりました。



2年生は、乗り物遠足に出かけました。公共交通を使って目的地は「芳川公園」です。この遠足に向けて公共交通乗り物教室でバスの仕組みを勉強したり、模型を使って切符の買い方を練習したり事前学習を積み重ねてきた2年生です。運賃もお財布に入



れて一人ずつ持つて出かけるので落とさないようにドキドキしたことでしょう。自分たちで切符を買って、一般のお客さんも乗ってる電車に、大変マナーよく乗れました。事前学習の成果ですね。芳川公園では、小さいお子さんを連れて遊びに来ている方もいましたが、譲り合いながら広場や遊具で思い切り楽しむことができました。秋ならではの清々しいお天気で充実した校外学習となりました。



3年生は、福祉ひろばで地域の方々と交流しました。「モルック」というニュースポーツと一緒に体験する中で、お互いに応援し合って交流を深めている姿が見られました。また、チームになってダンスを発表したり、けん玉やこま回しなどの特技を披露したりと一生懸命な姿を見ていただきました。大きな拍手をもらった3年生は、達成感でいっぱいになり自信にもつながりました。

最後には、3年生から「肩たたき」のプレゼント！地域の方々の笑顔がさらに広がりました。短時間ではありますが、地域の方々との交流は自分たちが島立地区の一員と感じられる貴重な機会です。

～保護者懇談会ありがとうございました～

10月2日からの「保護者懇談会」では、短時間ではありましたがお家の方々と直接お話ができ、お子さんの様子を共有できた貴重な機会となりました。今年度も後半戦が始まっておりますが、お家の方々とお話をすることを日々の学校生活に活かしながら、進めていきたいと思います。今後も、何かお気づきのこと、心配なことがありましたらご連絡いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

音楽祭に向けて



10月31日（金）は、島立音楽祭です。20日（月）には6年生が体育館に楽器を丁寧に運び入れ、音楽祭に向けての特別時間割が始まりました。子どもたちは、2学期早々に演奏曲が決まると、教室や音楽室で練習を積み重ねてきました。朝の時間にはあちこちの教室から歌声が聞こえていています。きっと、ご家庭でも練習の様子を見たり、曲を耳にしたりしていることだと思います。本番まであとわずかとなりますが、日頃の練習の成果が存分に発揮されるよう、体調管理と共にぜひ応援をお願いいたします。



なお先日、島立音楽祭の『プログラム』を家庭数で配布しました。「体育館への入退場の仕方」「当日の撮影マナーについて」など、保護者の皆様にご協力をお願いすることが何点かありますので、再度ご確認いただき、ご理解・ご協力ををお願いいたします。以前に配信しました「島立音楽祭へのご案内」には、「駐車場について」「鑑賞の仕方」について細かく記載されておりますので、ご確認いただければ幸いです。当日は、子どもたちが音楽を存分に楽しんでいる姿を、温かく見守っていただきますようお願いいたします。

11月の予定

- 4日(火) 人権月間（～30日）
- 5日(水)～6日(木) 6年：修学旅行
- 7日(金) 6年：振替休業 1～3年：性の多様性講座
学年費引落とし日
- 8日(土) PTA作業
島立地区文化祭プラスバンド部出演
- 10日(月) 読書旬間（～21日）1、3、5年歯科検診
- 11日(火) 6年：源池小と音楽交流
- 12日(水) クラブ④ 交流給食2年&4年
- 13日(木) 来入児検診（3時間授業 給食なし）
- 17日(月) 学校保健委員会
- 18日(火) 6年：火縄銃出前講座
- 19日(水) 児童会⑩ 4～6年：性の多様性講座
交流給食1年&6年
- 26日(水) クラブ⑤ 交流給食3年&5年
- 27日(木) 児童会⑪
- 29日(金) 人権参観日（全校）
一人一端末についての説明会・学級懇談会

★上着を着る機会が増えてきています。記名はいかがでしょうか？自分の持ち物とわかるようお願いいたします。

(文責 教頭：林 美保子)

♪地域の行事に参加♪



19日（日）「島立地区スポーツフェスティバル」の入場行進にプラスバンド部が演奏させていただきました。各地区のみなさんが入場する中、「銀河鉄道999」が響き渡りました。

入場行進でプラスバンド部の前を歩く地域の方々の表情はとても穏やか、にこやかになっていました。きっと、プラスバンド部の温かい音色が心に響いたことと思います。校内だけでなく、保護者のみなさん、多くの地域の方々に聴いていただけるのは大変ありがたいことですし、部員の励みにもなります。今後も、地域で演奏する機会がありますので、ぜひ耳を傾けていただけるとありがたいです。

